

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 05. Februar 2015

Weihnachtskrippe vor dem Rathaus

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um geeignete Maßnahmen, damit die Krippe vor dem Rathaus auch in der Weihnachtszeit aufgestellt bleiben kann.

Begründung:

Zurzeit wird die Krippe - zusammen mit dem Sternschnuppenmarkt - pünktlich am Tag VOR Weihnachten abgebaut - wahrscheinlich aus Sicherheitsgründen.

Beschluss Nr. 0009

Die Antragsteller werden gebeten, sich in dieser Angelegenheit direkt mit der Wiesbaden Marketing GmbH ins Benehmen zu setzen.

+

+

Verteiler:

100200 z.d.A.

Presber
Ortsvorsteher